Wardenburger Geschichte(n)

Ein Streifzug durch die Vergangenheit der Gemeinde Wardenburg

Alte Feuerwache

(1927)



Spritzenhaus mit Schlauchturm ca. 1977

Das organisierte Feuerlöschwesen in Wardenburg entstand im Jahre 1877 als Pflichtfeuerwehr. 1927 erfolgte dann die Gründung einer freiwilligen Feuerwehr Wardenburg. Gleichzeitig beschaffte man die erste Automobilspritze. Zur Unterbringung des Fahrzeuges wurde im gleichen Jahr an der Friedrichstraße 11 das Spritzenhaus mit Schlauchturm gebaut. Dabei diente der Schlauchturm über lange Zeit der Trocknung der nach einem Einsatz feuchten Feuerlöschschläuche. Nachdem 1997 Oldenburger Straße ein neues Feuerwehrgebäude errichtet wurde, verkaufte die Gemeinde den alten Gebäudekomplex. Er wurde unter Erhaltung der Gebäudesubstanz zum Geschäfts- und Wohnhaus umgebaut.

www.wardenburger-geschichten.de



Ein Projekt des GEMEINDE WARDENBURG MARKETINGFORUM E.V.